

SELECCIONADA SERÁ OPERADA EL JUEVES

Cruz asustó en la Fedefut



Parece que Cruz sí podrá estar en el Mundial. ARCHIVO

◆ **IORELLA MASÍS**
andres.mora@lateja.co.cr

La futbolista Shirley Cruz le paró la peluca a más de uno en la Fedefútbol, cuando se enteraron de que la delantera tendrá que ser operada de su rodilla derecha.

Afortunadamente la lesión no es tan grave, por lo que su participación en el Mundial de Canadá 2015 no corre peligro.

Cruz ingresará este jueves al quirófano para someterse a una artroscopía, que es una limpieza de la articulación, comentó en un comunicado de la Fedefútbol, la terapeuta física de la Selección de Costa Rica, Martha Sisfontes.

La jugadora del París Saint Germain comenzó a sentir una molestia, por lo que el cuerpo médico del equipo francés le practicó varios

exámenes y decidieron operarla.

“Jugar acá ha sido muy importante para mí, por lo que me tocará dar lo mejor para recuperarme y volver rápido a las canchas. Para cualquier deportista las lesiones son una pesadilla, pero lo más importante ahorita es recuperar la movilidad de la mejor manera”, expresó la seleccionada.

Por su parte, la entrenadora de la Sele, Amelia Valverde, dijo que lo importante será que no se pierda el Mundial en junio.

“Es muy duro no poder contar con ella ahora, pero es la rodilla que siempre le ha molestado, por lo que sabemos que este momento podía llegar”, expresó Valverde.

Costa Rica se medirá ante Gales, Bosnia y Francia en un torneo que se realizará del 3 al 12 de marzo en Istría, Croacia.